



児童会の縦割り活動で「落ち葉ひろい」!

11月17日(木)に児童会の取組として「落ち葉ひろい」を行いました。久しぶりに縦割りの班での活動を行い、校庭を中心に落ち葉を集めてもらいました。学校周りにはとても多くの樹木があり、この時期は児童の力で校庭を綺麗にしてくれます。班の仲間で協力しながら活動でき、たいへん落ち葉が少なくなりました。



避難訓練の実施、併せて1年生は「煙体験」4年生は「起震車体験」。

11月18日(金)には火災想定避難訓練を実施しました。また、その後1年生は家庭科室を利用して「煙体験」を、4年生は地震の訓練で使われる「起震車による体験」を行いました。避難訓練では上級生が下級生の面倒を見ながら避難行動ができました。「煙体験」では視界が限られた際の、移動の方法を考えることができました。また、起震車では震度7 想定揺れに対してどう行動すればいいかを知る、重要な機会となりました。いろいろな災害があるたびに「想定内」という言葉をよく聞きます。平時の際に、いろいろなことを想像し考えることで、実際の被害があったときの行動に結びつきます。今回の訓練を大事に覚えていて、いざという時に対応できる力にしてほしいと思います。



いろいろな表彰がありました。

夏から秋にかけていろいろな作品や取組に対しての表彰がありました。代表による賞状伝達を11月21日(月)に体育館で行い、その様子を後日各クラスで見てもらいました。まだこれからも多くの表彰が予定されています。それぞれの児童の可能性を広げていく機会になればと思っています。



個別懇談、ご協力に感謝します。

今週の11月28日(月)から12月1日(木)まで期間を利用して、個別懇談を行うことができました。保護者の皆様には時間の都合をつけていただき、誠にありがとうございました。限られた時間の中で、児童の成果やこれからの目標や課題等の話ができたのではないのでしょうか。児童が成長していくためには、児童と保護者として学校が手を携えて進んでいくことが何より重要であると感じています。今後ともご協力をよろしくお願いいたします。



2年生祭りの開催。1年生も招待を受けて参加し、楽しみました。

11月29日(火)3.4校時の時間を利用して、2年生祭りを開催することができました。この行事を企画し運営していくために、2年生は事前の準備を頑張っていました。おみこしの作成、ゲーム等のブースの企画、それに係わる道具の作成、参加してくれた児童への景品作り、祭りへの招待状等、自分たちで計画を立て、当日はとても活躍していました。それも年下の1年生を迎え楽しんでもらうためでもありました。そんなお兄さんやお姉さんとしての成長も垣間見ることができた貴重なお祭りでした。



秋から冬へと季節が変わってきました。日が落ちるのも早くなりました。時間だけでなく天候によっても、放課後遊んでいる時間にかなり暗くなってきています。安全に帰宅する時間等の確認を、ぜひ各ご家庭でお願いします。